

小林市立 幸ヶ丘小こすもす 学校だより
令和2年度第4号 R2. 6. 25発行
ホームページ=https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1410/htdocs/ 文責：阿南 栄三

学校再開から1か月が過ぎました。子どもたちは学校生活にも慣れ、毎日、元気に登校しています。本日まで、登校日を含んで連続44日間、全員登校で、無欠席です。6月11日から水泳学習も始まり、市営プールという素晴らしい施設で活動できること、また、スイミングの方に指導していただけたことを嬉しく思います。市営プールでの活動は残り2回となりましたが、一生懸命練習して、自分の泳力アップにつなげてほしいものです。

いのちの大切さ 「生命の誕生…奇跡」～学校保健委員会～

5月31日（日）今年度初めての参観日でした。都城市で助産院を開業されいらっしゃる「宮崎か母ちゃんくらぶ」の方を講師にお招きし、第1回学校保健委員会を実施しました。講話の内容は、生命の誕生に関するお話をしました。プレゼンや模型等を使って、参加した5・6年生にも分かりやすくお話をいただきました。世界にたった一つしかない尊い命、自分の命を大切にするように、他の人の命も大切にしたいですね。

* 7月1日～7日は宮崎県「いのちの教育週間」です。 宮崎県「いのちを大切にする教育」



**当たり前のように、当たり前でない。
無くなつて初めて気づくありがたさ。**

6月の全校朝会で話した内容です。毎日、当たり前のように食べていた給食、当たり前のように遊んだ友だち、そして、授業・・・。新型コロナウィルスの影響による臨時休校で、当たり前に思っていた（特に何も思っていなかった）ことが無くなってしまいました。休校中のお昼ご飯はどうしているでしょうか。友だちとも遊べず、勉強もプリント中心の学習でした。無くなつてそのことのありがたさに気づかされます。私たちの身の回りにはそんなことがたくさんあります。こんな時期だからこそ、それに目を向けて考えることは大切なことです。



7月の主な行事予定

- | | |
|--------------------------------------|---------------------|
| 2日（木）～3日（金）：宿泊学習（西小林小と合同 5年生 御池自然の家） | 8日（水）：ALT来校 |
| 6日（月）：全校朝会、水泳授業 | 10日（金）：太鼓練習 |
| 9日（木）：水泳授業、中学生読み聞かせ | 14日（火）：浄水場見学（3・4年生） |
| 13日（月）：読み聞かせ | 29日（水）：夏休み前集会 |
| 15日（水）：ALT来校 | |

【幸っ子の様子】 ※ホームページも是非ご覧ください。

【参観日：5月31日】



【全校朝会（歯について）：6月5日】



【1年生を迎える会：6月8日】



【水泳授業開始（プール開き）：6月11日】



【太鼓練習：6月12日】



【読み聞かせ：6月15・22日】



野菜の炒め物は、とってもおいしかったです(^_^)
にんじんを提供してくださいださった保護者の方、ありがとうございました。

